



RENJA TAHUN 2023

KECAMATAN JANGKAR KABUPATEN SITUBONDO

Jl. Pelabuhan Jangkar No. 64 (0338) 451004

Email : kecamatanjangkar74@gmail.com

JANGKAR 68372



- Kegiatan penegakan protokol kesehatan dengan 4 rekomendasi
- Kegiatan pembinaan linmas dan pengamanan Pilkada dengan 4 rekomendasi

Hasil evaluasi pelaksanaan kegiatan-kegiatan tersebut didapatkan capaian indikator : Persentase desa dengan pengelolaan keuangan yang tertib dan baik sebesar **100%** dari target yang ditetapkan yang berarti 10 desa yang ada di Kecamatan Jangkar berdasarkan hasil kegiatan monitoring dan evaluasi dapat melaksanakan pengelolaan anggarannya dengan baik. Untuk indikator berikutnya yaitu : Persentase hasil rekomendasi hasil koordinasi yang ditindaklanjuti tercapai **100%** dari targetnya yang artinya berdasarkan laporan pelaksanaan kegiatan pada setiap seksi, setiap rekomendasi yang diberikan oleh dinas/instansi/kecamatan dapat dilaksanakan/ditindaklanjuti.

2.3. Isu-Isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi SKPD

Perencanaan pembangunan hendaknya selalu memperhatikan isu-isu dan permasalahan yang mungkin dihadapi kedepan oleh masyarakat sehingga arah pelaksanaan pembangunan menjadi lebih tepat sasaran. Untuk itu perlu diantisipasi dengan perencanaan yang matang dan konferensif sehingga arah pembangunan sesuai dengan tujuan pembangunan daerah.

Memperhatikan isu– isu dan permasalahan pembangunan yang dihadapi diharapkan kualitas penyelenggaraan pemerintahan sehingga akan berdampak pada kualitas pembangunan daerah. Berkaitan dengan isu-isu dan masalah pembangunan yang akan dihadapi Kecamatan Jangkar Kabupaten Situbondo 2021 - 2026 tidak bisa dilepaskan dengan permasalahan dan isu pembangunan Kabupaten Situbondo. Secara umum, isu dan permasalahan yang dihadapi antara lain :

1. Isu tuntutan pelayanan administrasi kecamatan berbasis Teknologi
2. Isu kesetaraan gender
3. Isu tentang penyelenggaraan pelayanan Kecamatan Layak Anak dan Kecamatan Peduli Disabilitas
4. Isu tentang penanganan persampahan dan ODF
5. Isu tentang penanganan pandemi Covid 19

Isu-isu strategis tersebut memerlukan penanganan secara komprehensif melalui pendekatan spasial sebagaimana ditetapkan dalam RTRW Kabupaten Situbondo yang mencakup arahan pemanfaatan ruang, indikasi program pemanfaatan ruang dan indikasi sumber pendanaan program pemanfaatan ruang. Implikasinya terhadap pelayanan tugas pokok dan fungsi Kecamatan Jangkar, sebagai berikut :

Bab V PENUTUP

Rencana Kerja Perangkat Daerah (Renja PD) Kecamatan Jangkar Tahun 2023 disusun berdasarkan Visi dan Misi Kabupaten Situbondo yang tertuang dalam Rencana Strategis Perencanaan Daerah Kecamatan Situbondo 2021 - 2026 yang dalam penyusunan program dan kegiatan diselaraskan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Situbondo. Rencana Kerja Perangkat Daerah yang merupakan perencanaan program dan kegiatan satu tahun kedepan dibuat secara efektif dan partisipatif, dengan mengupayakan semaksimal mungkin dapat memfasilitasi segenap aspirasi masyarakat dan stakeholders (pihak yang terkait dan berkepentingan) di Kecamatan Jangkar untuk menjamin keberhasilan program/kegiatan Renja PD (program tahunan) yang merupakan implementasi dari Renstra Perangkat Daerah (program 5 tahunan), maka perlu dilakukan upaya sebagai berikut :

1. Pengukuran pencapaian sasaran dan target yang telah ditetapkan Rencana Kerja secara berkelanjutan untuk mengetahui tingkat keberhasilan pelaksanaan program dan kegiatan Kecamatan.
2. Pengevaluasian, pengkajian hasil pengukuran pencapaian sasaran dan target yang telah ditetapkan untuk melakukan penilaian terhadap kinerja seluruh aparatur.
3. Rencana Kerja Perangkat Daerah Kantor Kecamatan Jangkar selain menjadi program/kegiatan selama tahun 2023 juga berfungsi sebagai peningkatan kinerja aparatur serta barometer untuk menjadi umpan balik untuk perencanaan pada tahun berikutnya.

Rencana program di Kecamatan Jangkar Tahun 2023 merupakan program pemberdayaan masyarakat serta kegiatan kerja aparatur Kecamatan Jangkar pada periode Tahun 2023. Dalam pengembangannya akan disesuaikan dengan dinamika perkembangan kebutuhan masyarakat di Kecamatan Jangkar yang pelaksanaannya bersifat efisien, tepat sasaran dan berdaya guna serta berhasil guna sesuai dengan Visi dan Misi Kabupaten Situbondo yang ditetapkan.

Rencana Kerja Perangkat Daerah (RENJA PD) Kecamatan Jangkar selain menjadi pedoman dalam pelaksanaan kegiatan selama Tahun 2023 berfungsi pula sebagai sarana peningkatan kinerja Kecamatan Jangkar. RENJA PD juga dapat digunakan sebagai sarana untuk melakukan kegiatan yang dilaksanakan dalam satu tahun oleh Kecamatan Jangkar Kabupaten Situbondo. RENJA juga berperan dalam pengambilan keputusan dan penyusunan rencana di masa sehingga akan diperoleh peningkatan kinerja ke arah yang lebih baik dimasa datang.

Demikian gambaran singkat tentang penjabaran Rencana Kerja Perangkat Daerah (Renja PD) tahunan tahun 2023, dengan berdasarkan azas perencanaan berbasis kinerja sebagai pokok acuan, pedoman penetapan kebijakan, program dan

strategi untuk melaksanakan kegiatan yang akan datang guna meningkatkan kualitas pelayanan Kecamatan Jangkar

Situbondo, 12 Juli 2022
CAMAT JANGKAR

HARYUNO, SKSS, S.STP, M.Si
NIP. 198009122000121001